

Circular 384-2016

En la presente transcribimos una nota periodística suscrita por Verónica Gascón y que se refiere al aumento al salario mínimo para el próximo año de 2017.

Propone Coparmex salario de \$89.35

Cd. de México, México (23 noviembre 2016).- El sector patronal propuso que el salario mínimo llegue a los 89.35 pesos el próximo año para que los trabajadores recuperen su poder adquisitivo.

En conferencia de prensa, Gustavo de Hoyos, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), aseguró que para llegar a esta cifra se podría aumentar el salario en dos ocasiones durante el 2017.

Los mantendremos informados sobre lo que determine la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos.

Para cualquier aclaración, nos ponemos a sus ordenes.